Boletín educativo mensual: CASOS EXTRAÑOS

Nuestras historias, que van desde inundaciones inesperadas hasta extraños incidentes y daños causados por incendios y humo, pueden ser entretenidas, pero también son un claro recordatorio de que estos acontecimientos inesperados le pueden suceder a cualquiera y en cualquier momento. Recuerde, lo que hoy parece insólito podría ser una situación a la que podría enfrentarse mañana. ¡MANTÉNGASE INFORMADO Y ESTÉ PREPARADO!



PATAS Y SPAS: EL FIASCO DE LA BAÑERA Y LA INUNDACIÓN

Hemos visto una gran cantidad de incidentes y daños causados por el agua, pero este tiene un giro que todavía nos causa gracia. Tiene una familia típica con un perro, pero no un perro cualquiera, sino un Houdini peludo con una habilidad especial para abrir el grifo de la bañera.

Un día, la familia se fue a trabajar, sin saber que su casa estaba a punto de convertirse en una piscina cubierta improvisada. Adivinó, el perro decidió que era el momento perfecto para jugar con el agua. Cuando la familia volvió, no los recibió su alegre mascota, sino una inundación de proporciones épicas. Cuando entramos a la casa, notamos que los juguetes del perro flotaban en la bañera como pequeños barcos en el mar. Estaba claro que nuestro amigo de cuatro patas había abierto el grifo, probablemente esperaba un chapuzón divertido, no una inundación doméstica.

Mientras reparábamos el daño, casi esperábamos que el perro nos diera un recorrido por su nuevo parque acuático. Podemos decir que el perro de esta familia nos dejó una historia que no olvidaremos: el perro que literalmente causó una ola de sensaciones.



🔀 EL AVIÓN QUE SE ENCUENTRA CON LA CASA: UN ATERRIZAJE NO PLANIFICADO

Cuando un pequeño avión Piper cayó de manera inesperada del cielo hacia una casa, nos llamaron para una operación de limpieza bastante inusual. Después de que las autoridades retiraron el avión del costado de la casa, nuestro trabajo era quitar los escombros del patio y del interior de la casa, preparándolos para nuestro equipo de reparación. Afortunadamente, el pasajero del avión solo sufrió heridas leves y el piloto resultó ileso de milagro.

Cuando llegamos al lugar, no pudimos evitar entretenernos con la vista. El avión había tallado su silueta exacta en un gran álamo antes de estrellarse contra la casa. Era una escena sacada directamente de una caricatura.



LA GRAN CATÁSTROFE: UN CUENTO TOSTADO

En el mundo de la restauración de hogares lo hemos visto todo, pero esta historia fue el colmo. Cuando sale de su casa, es posible que espere algunas travesuras de sus mascotas, pero nuestra clienta obtuvo más de lo que esperaba. Después de salir de su casa para ir a trabajar, y dejar a su gato solo, unas horas más tarde tuvo una gran su sorpresa (y probablemente un poco de pánico) cuando su vecina la llamó para darle la noticia: su casa recibió una visita inesperada del departamento de bomberos.

Entonces, ¿qué provocó esta fiesta improvisada? Después de un trabajo de investigación de primer nivel, el departamento de bomberos reconstruyó una historia peluda de travesuras. El culpable de cuatro patas decidió explorar el mostrador de la cocina. Nuestro amigo felino saltó sobre el mostrador y tiró una agarradera contra la tostadora: una jugada perfecta. Pero la aventura no termina ahí. El gato, que quizá pensó que estaba ayudando con el desayuno, bajó la palanca de la tostadora y la agarradera se incendió. Lo que sigue es un espectáculo de fuego, dejó la cocina en estado de "bien hecho" y el resto de la casa lucía un tapado de moda ahumado. No tema, el iniciador del fuego de cuatro patas salió ileso, probablemente pensando en su próxima gran travesura en la cocina.

¿Cuál es la moraleja de la historia? Nunca subestimen a un gato con un plan y quizá, por las dudas, deban mantener esas agarraderas lejos de las tostadoras.



Para obtener más información sobre la empresa y los servicios ingrese a: WWW.JRCCONLINE.COM o llame al 509-765-4138